

‘Sabor Granada’, premiada por su impulso al sector agroganadero

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, ha destacado que “la marca de la Diputación de Granada representa la calidad y el valor de nuestros productos. Este galardón nos anima a seguir impulsando a este colectivo de toda la provincia”

miércoles 28 de mayo 2025



La marca de promoción agroalimentaria ‘Sabor Granada’ de la Diputación de Granada, ha recibido un reconocimiento por parte de la Unión de Pequeños Agricultores (UPA) Granada, que cada cuatro años distingue a entidades y personas que contribuyen al desarrollo de la ganadería y agricultura en la provincia.

El premio ha sido recogido por el diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, quien ha resaltado que “‘Sabor Granada’ representa la calidad y el valor de nuestros productos. Este reconocimiento nos anima a seguir impulsando a este colectivo de toda la provincia para que sea sinónimo de calidad, tradición e innovación, y que cada producto bajo este sello sea un embajador de nuestra tierra.”

En su intervención, Díaz ha añadido que “gracias a nuestro Plan Estratégico, estamos posicionando la magnífica gastronomía granadina en el lugar que merece y, de su mano, el consumo de los productos agroganaderos de la provincia”.

Este reconocimiento por parte de UPA no solo pone en valor la labor desarrollada por la marca ‘Sabor Granada’, sino que también reafirma el compromiso de la institución provincial con el impulso del sector agroalimentario provincial y con quienes, desde el medio rural, contribuyen de manera decisiva al desarrollo económico y social de la provincia, mediante una producción de calidad y sostenibilidad, y a fijar la población al territorio.